



Antwort zur Anfrage Nr. 0634/2010 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt betreffend **Verkehrssituation Kaiserstraße I (FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Fußgängersignalanlage in Höhe der Kaiserstraße 21 ist bereits seit 15 Jahren in Betrieb und ist in die „Grünen Welle“ der Kaiserstraße integriert. Größere Rückstauungen, bedingt durch die Schaltung der Signalanlage, konnten bisher nicht beobachtet werden. Zur Reduzierung der Wartezeiten für die Fußgänger, insbesondere auch der Schüler, wurde aufgrund der langen Umlaufzeiten am Tag eine Daueranforderung gesetzt. Die Fahrzeuge die hier halten, müssen sonst an der Signalanlage Kaiserstraße / Boppstraße anhalten.

Mainz, 20.04.2010

gez. Reichel

Wolfgang Reichel
Beigeordneter